MGR FABRE

ONSEIGNEUR notre vénéré archevêque ne cesse de recevoir de nombreuses et vives sympathies. NN. SS. Duhamel, archevêque d'Ottawa, Langevin, archevêque de Saint-Boniface, Bégin, archevêque de Cyrène et coadjuteur de Son Eminence le Cardinal Taschereau, Laflèche évêque des Trois-Rivières, Moreau, évêque de Saint-Hyacinthe et son coadjuteur Mgr Decelles, Gravel, évêque de Nicolet, Labrecque, évêque de Chicoutimi, Emard, évêque de Valleyfield, LaRocque, évêque de Sherbrooke sont venus rendre visite à l'illustre malade. Les prêtres du diocèse et un très grand nombre de laïques distingués parmi lesquels Sir Adolphe Chapleau, lieutenant gouverneur de la Province de Québec ont aussi tenu à présenter, leurs vœux et leurs hommages à Mgr Fabre.

Nous espérons que Dieu exaucera les prières incessantes du clergé, des communautés religieuses et des fidèles ; et que, malgré le peu d'espoir que nous laisse l'état de faiblesse extrême de notre bienaimé Pasteur, il le conservera à l'affection de ses ouailles.

LA DEVOTION AU SAINT ENFANT JESUS

Chez les Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame à Montréal

A dévotion au Saint Enfant Jésus, si admirablement pratiquée par les anges du ciel et les bergers de Bethléem au jour de Noël, par les mages de l'Orient au jour de l'Epiphanie, par le saint vieillard Siméon et Anne la prophétesse au jour de la Purification, et surtout par Marie et Joseph pendant les lorgues années qu'ils passèrent en sa divine compagnie en Egypte et à Nazareth, s'est conservée comme un précieux héritage dans le cœur de l'Eglise, ainsi que le prouvent les historiens, les saints Pères et les auteurs des livres spirituels.

Toutefois, depuis deux ou trois siècles, Dieu semble vouloir développer cette dévotion parmi les fidèles, afin qu'elle serve de